

Samedi 04 juillet : la journée travaux

Organisée par l'Ogec et l'Apel, une seconde journée travaux est organisée le samedi 04 juillet afin de finaliser les travaux inachevés et de préparer l'école aux grands chantiers de cet été. Au programme : nettoyage, préparation, travaux de réparation, embellissement...

A l'école Sainte Anne, l'été sera placé sous le signe des grands travaux.



Les travaux de rénovation engagés se poursuivent à l'école Sainte Anne. A la rentrée des vacances de printemps, les enfants ont déjà eu le plaisir de découvrir de nouveaux aménagements dans la cour des maternelles. En effet, des revêtements souples de différentes couleurs ont été installés autour des deux principales structures de jeux : petit train et maisonnette. Ainsi les enfants peuvent aujourd'hui évoluer en toute sécurité autour de ces éléments et profiter pleinement de

ces sols souples.

Autre surprise : un parc de quinze vélos, trottinettes, draisienne et chars a également été offert par l'APEL, l'association des parents d'élèves, pour le plus grand plaisir des enfants...

Cet été, place aux grands chantiers : des travaux d'envergure sont programmés. Afin d'améliorer les performances acoustiques et thermiques du bâtiment primaire principal, une cinquantaine de fenêtres et portes vont être remplacées conformément aux normes en vigueur. Cet investissement majeur apportera au quotidien un confort sonore certain dans les classes. Des économies d'énergie non négligeables sont également attendues participant ainsi à la maîtrise des coûts de fonctionnement.



Par ailleurs, l'achèvement de l'installation de systèmes de régulation de chauffage viendra compléter une démarche déjà engagée depuis plusieurs années. Enfin, l'isolation des combles des bâtiments du primaire et des maternelles devrait apporter à chacun un meilleur confort d'usage en été comme en hiver.



Bonnes vacances à tous ...



EDITO

« Cette année fut riche en projets pédagogiques, des actions vécues par tous les cycles : le cirque, nettoisons la nature, décoration de l'école pour Noël... mais aussi des projets au sein de chaque classe. Elle a été ponctuée de célébrations : Noël, Pâques et au mois de juin, en lien avec la paroisse, la messe de la kermesse dans le magnifique cadre du château de Combourg. Il y eut aussi des moments de partage avec le bol de riz au collège Saint-Gilduin (au profit de l'association Kipépéo). Cette année a été riche en moments conviviaux : le marché de Noël, l'arbre de Noël, la soirée orientale, la semaine des APEL autour de la lecture, les ventes mensuelles de galettes et de crêpes, la journée familiale « vélos fleuris » et enfin la kermesse. L'été sera lui aussi riche en travaux avec le changement des ouvertures du bâtiment cycle 3 ainsi que de nouveaux rideaux, l'isolation de bâtiment et l'installation de tableaux numériques dans les classes de primaire.

Un grand MERCI à tous les membres de la communauté éducative : enseignants et personnels Ogec, aux membres Ogec et Apel ainsi qu'à tous les bénévoles qui ont œuvré pour l'école Ste Anne au cours de cette année. Pour une école familiale, catholique, chaleureuse, ouverte à tous. Pour une école qui a le souci du Bien Etre et du Bien Vivre de chaque enfant et pour une école qui les fait grandir. Merci à vous, chers parents, de nous confier vos enfants et félicitations aux élèves qui ont tous beaucoup travaillé et beaucoup appris. Bonnes vacances et nous nous retrouverons le mardi 1er septembre pour une nouvelle année tout aussi riche en événements, avec le même enthousiasme ! »

Arnaud FONTAINE

Les maternelles chez les pompiers et au zoo de la Bourbansais :



En cette fin d'année scolaire, un projet commun a été vécu au sein de la maternelle : les pompiers. Chaque classe a pu travailler sur le vocabulaire spécifique, les véhicules, les différentes interventions, la tenue...

Pour conclure ce projet, le mardi 19 et le jeudi 21 mai, les quatre classes de cycle I ont été accueillies à la caserne des pompiers par Magalie et Yoann Sauvaget (parents de Tim-Yann), Mickaël Mignot (papa de Lukas) et Mr Chauvel (ancien parent d'élèves). Au long de cette visite, les enfants ont découvert les locaux, les tenues et les véhicules. La présentation faite par les pompiers était bien adaptée au jeune public : ils ont pu essayer les tenues, monter dans les véhicules, actionner la lance... Les enfants sont rentrés ravis de cette visite. Un grand merci aux pompiers de nous avoir fait découvrir leur métier.

Le lundi 29 juin, les enfants de maternelle se sont également rendus au zoo de La Bourbansais. Une sortie scolaire sous le signe de la découverte des animaux. Celle-ci permettra de clore une année bien riche en projets communs.

LE P'TIT JOURNAL de Sainte Anne

Projet musique en CE1 : concert le 19 juin 2015

Les élèves des 2 classes de CE1 ont suivi depuis 12 semaines des séances de musique avec Laura, une intervenante du sim. Les enfants ont découvert, à travers le chant et les instruments, la culture musicale de quelques pays d'Afrique, notamment celle de la Tanzanie ou encore celle des pays d'Afrique du nord. C'est au rythme du djembé qu'ils ont donné le vendredi 19 juin un concert à l'église de Combourg. Bien qu'impressionnés, c'est avec un grand plaisir qu'ils ont entonné les chants appris durant ces semaines. Leur prestation a ravi l'assistance.

Cette expérience a permis à certains élèves de se découvrir une véritable passion pour le chant chorale. Tous nos choristes sont fiers de leur travail et attendent déjà avec impatience une nouvelle plongée dans un autre univers musical.



Canoë - Kayak pour les CM en mai 2015

Les CM sont allés au canoë-kayak une fois par semaine depuis fin mai (6 séances par classe) sur la base de St Domineuc.

Nous avons été accueilli par David, qui nous a donné tous les renseignements nécessaires sur la différence entre un canoë et un kayak, la taille de la pagaie, la manière d'utiliser une pagaie... Après avoir enfilé nos gilets de sauvetage, nous montons à 3 dans le canoë ou seul dans le kayak. Nous avons passé une écluse. Le canoë, c'est trop facile pour beaucoup. Le kayak, il faut être plus attentif, si on ne veut pas chavirer. Nous aimons beaucoup cette activité qui termine bien l'année scolaire.



LE P'TIT JOURNAL de Sainte Anne

Découverte de l'USL pour les grandes sections

Comme chaque année, les élèves de grande section ont participé à une demi-journée découverte de l'USL à Saint Domineuc. L'occasion de s'essayer au sol, à la poutre, aux barres parallèles, asymétriques, au trampoline et à la barre fixe. Et de donner envie peut-être de rejoindre le club à la rentrée prochaine !



Dimanche 28 juin : kermesse de l'école



Famille et amis se sont retrouvés dans le parc du château de Combourg sous un soleil radieux pour partager ensemble une journée particulière : la kermesse. Celle-ci a débuté à 11h00 par une messe particulièrement réussie et animée par les enfants. La journée s'est poursuivie par un repas d'été lui aussi très apprécié des convives. Ensuite à 14h30 après avoir fièrement fait un tour de parc en arborant leurs jolis costumes, tous les enfants de l'école se sont produits successivement sur scène par classe. Chacun s'est défendu sur le thème des musiques de film nous faisant réviser nos classiques ... Un grand merci aux équipes éducatives, parents d'élèves, associations et amis de l'école qui ont fait de cette journée une nouvelle fois une réussite...

Fête du vélo, dimanche 7 Juin 2015



A l'occasion de la fête du vélo, l'APEL a proposé aux familles des écoles publiques et privées de venir participer à un atelier de fabrication de décorations en papier de soie. Ce fût un moment d'échange et de convivialité. Cet atelier a été suivi d'un pique-nique et d'un défilé dans le centre ville de Combourg. Nous remercions les familles pour leur bonne humeur et également l'office de Tourisme de Combourg qui a eu la gentillesse d'offrir aux participants un goûter mercredi 29 Juin au Camping municipal. Les enfants étaient ravis!